

EDITORIAL

El enfrentar desafíos en la vida resulta una cuestión de inevitable presencia en la existencia de todos los seres humanos, ya fuesen muchas veces por situaciones que decidimos o por hechos que acontecen súbitamente. Indudablemente, surgirá siempre la expectativa por salir airoso ante dicho desafío, pero también emergerá el temor por el fracaso. Sin embargo, resulta gratificante cuando podemos vencer ante dichas circunstancias, especialmente sobre las que elegimos retar.

17

La Asociación Civil Foro Académico, integrada por estudiantes de derecho de la Pontificia Universidad Católica del Perú, al igual que cualquier persona, como el lector de esta revista, ha tenido que enfrentar desafíos diversos en su historia, los cuales han puesto a prueba a todos sus integrantes. Pese a ello, sus integrantes no se han dejado amilanar en ningún momento y han mantenido aquel brillo en los ojos que uno sabe reconocer sobre quienes se emocionan por algo que quieren de verdad.

El proyecto de realización de la presente revista, estimado lector, no habría sido posible sin el apoyo integral de los asociados de Foro Académico en las labores de sus respectivas comisiones y en el apoyo a los eventos que se realizaron en el transcurso del año. De este modo, los diversos engranajes de la asociación, permitieron que estas líneas y el aporte jurídico de este provechoso producto estén al alcance de la sociedad.

No puedo dejar de resaltar el apoyo incondicional de aquellos compañeros de equipo y amigos que integran la Comisión de Publicaciones, los cuales entregaron horas valiosas de sus vidas en la realización de la labor de la comisión, con ellos de la mano de diversos valores, aprendimos en la multidisciplinariedad del derecho, un poco más de esta vasta esfera del saber humano.

Esperamos de modo sincero, estimado lector, que el contenido del presente producto sea de la mayor ilustración posible para usted; asimismo, reafirmamos nuestro compromiso de seguir en esta gratificante labor de difusión del derecho en su más variada expresión, la Revista Foro Jurídico 13 está ahora a su disposición, hasta una siguiente oportunidad.

Eler Antonio Rojas Lucanas

Director de la Comisión de Publicaciones